

Vingt-sixième dimanche du Temps Ordinaire

**Jésus Christ s'est fait pauvre, lui qui était riche,
pour que vous deveniez riches par sa pauvreté.**



Jésus racontait cette histoire : « Il était une fois un homme très riche qui organisait tous les jours des festins. Jamais il n'avait fait attention au pauvre Lazare qui était couché devant chez lui affamé et malade. Lazare mourut et le riche aussi. Au Ciel, le riche était tourmenté, le cœur brûlant de fièvre et de chagrin. Il aperçut Abraham et Lazare à ses côtés. Il le supplia : "Que Lazare m'apporte un peu d'eau pour apaiser mes souffrances." Mais Abraham lui répondit : "Tu as reçu beaucoup de bien dans ta vie, sans jamais te soucier du malheur de Lazare. Maintenant, Lazare est heureux au Paradis et toi, tu souffres de ne pas avoir écouté les Commandements de Dieu quand tu étais sur la terre. »

D'après l'Évangile selon saint Luc 16, 19-31

Ma promesse à Jésus

Seigneur, aide-moi à rendre le monde plus beau.

Et si je vois un pauvre, un mandiant, que je ne l'ignore pas, que je lui offre un peu de mon bien, que je lui offre un beau sourire pour lui réchauffer le cœur.